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通告１番  阿部 司 議員 

質問方式  一問一答 

質問事項  地方創生の取組みとこれからの方針について 

質問相手  町長 

質問の要旨  当町においては、東日本大震災を機に長期に亘りハード面で復旧・復興事

業を進め、ソフト面においては、地方創生事業を活用し、町の復興を図って

きましたが、ハード事業の完遂間近を機に、次の点を伺う。 

１ 地方創生事業の取組経過と今後の課題について 

２ 当町における各種産業の振興と人口減少対策としての地方創生の新たな 

 事業の活用等について 

 

 

通告２番  後藤 伸太郎 議員 

質問方式  一問一答 

質問事項  子や孫のための環境整備を 

質問相手  町長、教育長 

質問の要旨  もっと子育てしやすい町になってほしいという願いを込めて、次の各項目

における現状及び課題解決に向けた取り組みと町の考え方について伺う。 

１ 私立幼稚園への給食提供について 

町の施設を使って給食を提供することは可能か。 

２ 子育て世代からの要望への対応について 

ワクチン接種時の子どもの一時預かりを希望する声に即応してもらえ 

たように、町民の声に対してすぐに対応できる体制は整っているか。 

３ 安心して登下校できる環境整備について 

一部、通学路に浸水域があり民家もない状況だが、スクールバスの路 

線は減る。バスを出す基準はどこか。 

４ 町の中心部の子どもたちの遊び場整備について。 

人の集まる場所に小さな子ども用の遊具は整備されないのか。 

５ 志津川高校魅力化推進事業について 

全国募集が始まる予定だが、生徒の住環境整備は。 

 

 

 

 

 

 

 

 



通告３番  伊藤 俊 議員 

質問方式  一問一答 

質問事項  町の産業基盤強化について 

質問相手  町長 

質問の要旨  未だ新型コロナウイルス感染拡大が続く現状の中で、当町は基幹産業であ

る水産業や観光業をはじめ、各産業の経済活動に先行きに不安を抱えている

ままである。地域産業の土台を強くし、それぞれの生業を守っていくため、

今見えている課題に対してしっかり向き合い、今後の展開を見据えていくた

めに以下の点を質問します。 

１ 度重なる感染症拡大により町内各産業で経済活動の低下が見られる。今 

 後の地域経済の活性化策をどのように考えているか伺う。 

２ 起業支援だけでなく、地域を支える事業所に対する経営改善、事業継続 

のための支援策・取組みの現状と今後の方策をどのように考えているか伺 

う。 

３ 交流拠点地区の整備が進む中で、当該地域やそれ以外の地区における空 

 き地、未整備地域（町有地・民有地）に対する今後の利活用、整備策を伺 

う。 

４ 各産業の担い手育成や町づくりを担う人材育成を、より活性化していく 

 ための考えを伺う。 

 

 

通告４番  今野 雄紀 議員 

質問方式  一問一答 

１件目 

質問事項  地区の道路行政について 

質問相手  町長 

質問の要旨 １ 保呂毛地区の道路改修とガードレールの設置について 

      ２ 在郷地区の道路改修について 

      ３ 国道３９８号線と国道４５号線の交差点への信号の設置について 

２件目 

質問事項  安心・安全のまちづくりについて 

質問相手  町長、教育長 

質問の要旨 １ 防犯灯設置の考え方を伺う。 

２ 防犯灯のＬＥＤ化、ソーラー化について伺う。 

３ 夕方及び夜間の通学路の安全対策は。 

３件目 

質問事項  公共交通・スクールバスのあり方について 

質問相手  町長、教育長 

質問の要旨 １ 商店街のバスターミナルを活用した町民バスの運行路線等の再編の考え

を伺う。 

２ スクールバスの運行経路見直し後の児童・生徒の通学について伺う。 



 

 

通告５番  及川 幸子 議員 

質問方式  一問一答 

１件目 

質問事項  保育所や学校の生活環境について 

質問相手  町長、教育長 

質問の要旨 １ 保育所等の午睡の必要性を伺う。 

      ２ 保育所等と学校の生活カリキュラムの違いを伺う。 

      ３ 保育所等の年長児の午睡時期の変更について伺う。 

２件目 

質問事項  津波防災対策について 

質問相手  町長 

質問の要旨 １ 最近、全国的に地震が多発しているが、津波対策は十分なものなのか伺

う。 

      ２ 町内の海岸は、高い防潮堤に囲まれ安心感があるが、海の様子が見えな

い弊害もある。３地区にある波高調査計を利用し、スマホ等で町民に素早

く周知する対策を考えては。 

３件目 

質問事項  観光交流の場となる道の駅と祈念公園について 

質問相手  町長 

質問の要旨 １ 道の駅の工期が大幅に遅れているが、コロナ禍で今後の遅れが心配され

るので伺う。 

      ２ 入館料の見通しと、指定管理を考えた時に、今後の維持管理が大変なの

で、最少経費を望むので伺う。 

      ３ カウンター３個で７００万円の根拠と展示品等について伺う。 

      ４ 祈念公園に石碑を建立してほしいとの声がいまだに聞かれるが、考えを

伺う。 

      ５ さんさん商店街より海側地区は空き地が目立ち、復興計画どおりの賑わ

いが取り戻せていないが、今後の活用方法を伺う。 

 

 

通告６番  菅原 辰雄 議員 

質問方式  一問一答 

質問事項  地方創生への取り組みについて 

質問相手  町長 

質問の要旨  町では、地方の課題解決に向け、南三陸町総合戦略を策定し課題解決に取

り組み、令和２年、第２期総合戦略を策定し各種事業に取り組んできたが、

次の点を伺う。 

１ 第２期総合戦略の取り組み状況と課題は。 

２ 行政組織機構改編で総合戦略への影響は。 


